

Pressestelle, Donnerstag, 2. Oktober 2014

Neue Geschwindigkeitsregelung in Lämmerspiel

Seit Mitte der Woche stehen in der Ortsdurchfahrt Lämmerspiel neue Schilder. Statt den vorher erlaubten 40 km/h dürfen die Autos nur noch mit 30 km/h durch den Mühlheimer Stadtteil fahren. „Innerorts gilt eine Regelgeschwindigkeit von 50 km/h. In Lämmerspiel waren aufgrund der Verkehrslage nur 40 km/h erlaubt. Die Straßenverkehrsordnung sieht diese Geschwindigkeitsbegrenzung allerdings nicht mehr vor. Also hat sich die Frage gestellt, ob wir die Grenze um 10 km/h erhöhen oder senken“, erklärt Bürgermeister

Daniel Tybussek. Wer durch Lämmerspiel hindurch fährt, sieht sich einer unübersichtlichen Kurve gegenüber, die Fußgänger haben auf dem oftmals schmalen Gehwegen kaum Platz, die Kindertageseinrichtung, die Kirche und die Zufahrt zum Einkaufsmarkt sind hoch frequentierte Orte. „Die Unübersichtlichkeit in diesem Bereich hat für eine Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30 km/h gesprochen“, betont der Rathauschef, der damit auch ein Anliegen der Anwohner aufgreift. Bei Vor-Ort-Terminen mit dem Kreis Offenbach –Straßenverkehrsamt- und in Gesprächen mit Hessen Mobil, der zuständigen Behörde für das Straßen- und Verkehrsmanagement, wurde deutlich, dass die Voraussetzungen für die Tempogrenze 30 km/h nur in Teilstücken gegeben sind. „Aber die Teilstücke, in denen 50 km/h hätten gefahren werden dürfen, sind so kurz, dass wir Lämmerspiel mit einem Schilderwald hätten ausstatten müssen. Das macht es auch für die Verkehrsteilnehmer unübersichtlicher“, weist Tybussek auf die Entscheidung hin. In Rücksprache mit dem Kreis Offenbach –Straßenverkehrsamt- wurde dann der gemeinsame Entschluss gefasst, die Geschwindigkeit für die Ortsdurchfahrt auf 30 km/h zu begrenzen.